

Construirán Cecosf en Pompeya mientras avanza proyecto de nuevo Cesfam

Centro de atención tendrá box médicos, farmacia y salas multipropósito, atendiendo a cinco mil vecinos mientras se concreta la solución definitiva

QUILPUÉ.- Tras años de espera por un nuevo centro de salud en Pompeya, el municipio y la Fundación Desafío Levantemos Chile anunciaron la construcción de un Cecosf (Centro Comunitario de Salud Familiar) que permitirá mejorar la atención primaria mientras se concreta el proyecto del Cesfam para dicho sector.

El anuncio fue realizado en una reunión con vecinos y dirigentes, donde se informó que el nuevo Cecosf se levantará en un terreno municipal ubicado en la intersección de calles Barros Arana con Barros Jarpa.

Este recinto contará con siete box de atención, salas multipropósito, farmacia, bodega y espacios habilitados para la entrega de alimentos, contando con una capacidad para atender a cerca

de cinco mil personas. La alcaldesa Carolina Cortí destacó que el objetivo es dar una respuesta concreta mientras avanza la solución definitiva. "El Cesfam Pompeya es una deuda pendiente con nuestros vecinos", aseguró.

Por eso, "hoy estamos trabajando con responsabilidad administrativa para sacar adelante este proyecto; y mientras tanto, hemos decidido actuar con soluciones concretas como el Cecosf, que permitirá mejorar el acceso a la salud en el corto plazo", señaló.

El nuevo espacio funcionará con autorización sanitaria y brindará atención de medicina general, nutrición, enfermería y odontología; además de controles ginecológicos y de niño sano, de lunes a viernes entre

las 08:00 y 17:00 horas.

El municipio estará a cargo de las obras de habilitación, que incluyen cierre perimetral de más de 80 metros lineales, nivelación y compactación del terreno, conexiones de agua potable, alcantarillado y electricidad.

La inversión municipal estimada para desarrollar esta importante iniciativa sanitaria es de 120 millones de pesos, mientras que la ejecución de las obras será realizada por Desafío Levantemos Chile.

AVANCES DEL CESFAM POMPEYA

Durante la misma jornada, los equipos municipales informaron a la comunidad sobre el estado del proyecto definitivo del Cesfam Pompeya. Actualmente,

cuenta con Recomendación Satisfactoria (RS) en su etapa de perfil en el Sistema Nacional de Inversiones (SNI), lo que permite avanzar hacia la obtención de la RS de ejecución, requisito indispensable para acceder a financiamiento estatal.

Además, se está actualizando el contrato de diseño arquitectónico y de ingenierías, proceso que involucra una inversión de 120 millones de pesos y que actualmente se encuentra en trámite jurídico.

Raúl Riveros, secretario del Consejo de Salud de Pompeya, valoró la instancia: "Esta reunión fue muy positiva. Aclaramos dudas y entendimos que hay un trabajo serio para resolver nuestras necesidades de salud".



Vecinos y dirigentes del Consejo de Salud Pompeya coordinarán nuevas reuniones con equipos técnicos del municipio para mantener informada a la comunidad sobre cada etapa del proceso.